
 

 

Compte-rendu Assemblée Générale 2024 – Assemblée Élective 

Tenue le 15 Mars 2025 

 

 

Personnes présentes : 

 

Monsieur Thomas MALEYRE    Mairie de Varennes-Vauzelles, Délégué aux Sports 

Monsieur Philippe MORAND   Représentant de l'ASAV Omnisport 

Monsieur Stephan ROBERJOT   Président du Comité Départemental d’Athlétisme 58 

 

M. Thierry KAISER, Mme Elodie ZOVEDA, Membres du Bureau 

MM  Richard  DAGNET,  Patrice  JOURNET,  Nicolas SALVAYRE, Pascal JAILLETTE, Membres du 

Comité Directeur 

 

 

1/ Vérification du quorum et des pouvoirs 

 Le quorum est fixé à 1/3 des membres plus un soit    36   

 Le quorum étant atteint, l'Assemblée Générale peut se tenir. 

 Il y a 61 votants. 

 
 

2/ Ouverture de l'Assemblée 

 M. Thierry KAISER, Président ouvre la séance 

 Il remercie les personnalités, les membres du Comité Directeur 

 Remerciements également à Mme Marisa WARCHOL, Vérificateur aux comptes 

 Remerciements aux licenciés présents 

 
 

3/ Approbation du PV de l'Assemblée Générale Ordinaire 2023 

 Le PV a été mis à disposition sur le site du club 

 Aucune question 

 

 Le PV est adopté à l'unanimité des présents. 

 
 

4/ Rapport moral du Président 

 Le club compte beaucoup de jeunes athlètes, toutes les catégories d'âges sont représentées 

 Remerciements à tous les entraîneurs qui sans eux, le club ne pourrait pas exister 

Remerciements à Elodie ZOVEDA, Secrétaire Générale pour tout le travail effectué. 



 Remerciements également à tous les Membres du Comité Directeur. 

De septembre à décembre, deux membres ont décidé de quitter le club. Quatre membres, dont la trésorière, 

ont cessé leur fonction au sein du comité directeur. 

M. le Président tient à remercier la Municipalité de Varennes-Vauzelles et la SNCF pour la mise à 

disposition des locaux et des installations (Gymnase Maurice Baquet, Gymnase Oscar Robin ainsi que le 

Stade du Dépôt). Remerciements à l'ASAV Omnisport pour la mise à disposition des mini-bus.qui 

représente un avantage très important en matière d'économies. 

 
 

5/ Rapport d'activité de la Secrétaire Générale 

 Elodie ZOVEDA présente le rapport d'activité 2024 :  

 Les grandes lignes en sont : 

  * 106 licenciés au 31 août 2024 pour la fin de la saison 

  * 110 licenciés au 31 décembre 2024 pour 103 licenciés au 31 décembre 2023. 

  * Effectif comportant 63 féminines 

  * 2 mutations entrantes pour 1 sortante 

  * 31 athlètes nouveaux 

  * 12 adhérents qui sont au club depuis sa création 

  * 19 agents ou ayants-droits SNCF 

  * 20 familles ont bénéficié du dispositif d'accompagnement PASS'SPORT. 

* 22 % des membres habitent à Varennes-Vauzelles, 24 % habitent les communes de l'ouest, 27 % 

habitent Nevers et environ 11 % habitent le Cher et 16% les autres communes. 

  * Dématérialisation du processus d'inscription au club 

* Messagerie WhatsApp 

 

Principales modifications : 

 

  * Le Comité Directeur est composé de 5 membres dont 3 dirigeants diplômés. 

  * Le Club dispose de 6 entraîneurs diplômés dont 2 entraîneurs Baby 

  * Le Club dispose de 9 officiels dont 4 de niveau national 

* 1 personne est en formation juge course, lancer et saut 

* 1 personne est en formation LOGICA 

* Les différents membres du club participent à d'autres Commissions à la fois départementale et 

régionale 

* Le club a organisé 5 compétitions en 2024, 3 destinées aux jeunes, 2 spécifiques lancers longs 

* Pascal JAILLETTE, Caroline et Fabienne NOURY ont été retenus pour les JO comme officiels. 

* Pascal JAILLETTE et Caroline NOURY ont également participé, à ce titre, au Jeux Paralympiques.  

* Pascal JAILLETTE, Mazarine SALVAYRE, Caroline et Fabienne NOURY ont été sollicités au 

meeting national handisport à Aubière le 27 janvier 2024 et au meeting élite X Athlétics ( épreuves 

combinées) le 28 janvier 2024. 

  * Participation à la Fête du Sport le 31 Août 2024 

  * Animation 3 séances au CVS (centre aéré à vocation sportive) fin août. 

* Accompagnement des jeunes pour le déplacement aux jeux paralympiques le 30 août 

  * Organisation d'une tombola en décembre 2024 dotée de nombreux prix 

  * Rappel de l'adresse du site du club : http://www.arathletisme58.fr 

 

  Pas de question 

 

Ce rapport est adopté à l'unanimité. 

 
 



6/ Bilan Financier 2024 

 Thierry KAISER présente le bilan 2024 

 

Ce bilan présente un résultat positif de 4220.00 €. Cela s'explique d’une part par la diminution des 

déplacements d’athlètes (moins de dépenses de carburant et de location de véhicules), et d’autre part par 

l’achat de vêtements (Crop-top et Sweet à capuche) qui ne sera réalisé qu’en 2025 en raison de problèmes 

logistiques (expression des besoins et délais de fabrication). 

 Les recettes proviennent principalement des diverses subventions (Mairie de Varennes-Vauzelles, le CD 

58 et le CNDS) et des cotisations des membres. 

 

 Les principales dépenses sont : hébergement et restauration lors des déplacements en compétitions. Achat 

des goûters (compétitions, goûters de Noël). Achat de médailles, coupes. Réfection de la cage de lancers. 
 

 Pas de question. 
 

Mme Marisa WARCHOL, Vérificateur aux comptes a examiné la trésorerie et quitus est donné à la 

Trésorière pour sa gestion. 

 

Le Bilan Financier 2024 est adopté à l'unanimité. 

 
 

7/ Budget Prévisionnel 2025 

 Thierry KAISER présente le Budget Prévisionnel 2025 

 

Le budget est établi sur le même nombre de licenciés et pour le même niveau de subventions, sponsoring et 

autres dépenses. 

 

 Plus de question 

 

Le Budget Prévisionnel 2025 est adopté à l'unanimité 

 
 

8/ Élection du Vérificateur aux comptes 

 Mme Marisa WARCHOL se représente pour être vérificateur aux comptes pour l'année 2025. 

 Pas d'autre candidat 

 

Mme WARCHOL est reconduite dans sa fonction à l'unanimité 

 

9/ Présentation des résultats sportifs en date de l'Assemblée 

 L'Entraîneur Richard DAGNET présente les performances et les classements des athlètes. 

 
 

10/ Questions diverses 

   Pas de question 

 

 
 

11/ Mise en place du bureau de vote 

 Le bureau de vote est tenu par Pascal JAILLETTE 

 2 jeunes licenciées (MICHOT Justine et QUEDELHA Chloé) ont tenu le rôle d’assesseurs.  

 
 

12/ Présentation des candidats 

 Thierry KAISER présente les 3 candidats :  



 
 

13/ Election du Comité Directeur 

 61 votants, 61 voix 1 bulletin nul 

 Tous les candidats sont élus avec :  

 - 57 voix pour Cécile HOURTE 

 - 57 voix pour Mickaël MUTUOW 

 - 55 voix pour Françoise TARDIVAT 

 

 
 

14/ Election du bureau par le Comité Directeur 

  

Le Comité Directeur nouvellement élu se réuni sous la présidence du doyen d’âge Richard DAGNET et 

procède à l’élection des membres du bureau. 

 Sont élus : 

 

 Président : Pascal JAILLETTE 

 Secrétaire Générale : Cécile HOURTE 

 Secrétaire Adjointe : Françoise TARDIVAT 

 Trésorier : Mickaël MUTUOW 

 
 

15/ Allocution du nouveau Président 

Pascal JAILLETTE est très heureux d'être le nouveau Président du Club et félicite les membres pour leur 

élection. 

Il rappelle que le projet du club est que les Athlètes prennent plaisir à faire du sport, soient fiers d'eux-

mêmes et qu'ils acquièrent une qualité technique. 

Il remercie Thierry KAISER pour sa confiance. 

 
 

16/ Allocution des personnalités 

 

 Monsieur Thomas MALEYRE 

  Remerciements au Président pour son invitation 

  Félicitations pour la clarté des bilans 

Félicitations et merci aux membres du club pour le travail accompli, assurant le développement de 

l’athlétisme sur le territoire de Varennes-Vauzelles 

Félicitations aux membres du nouveau bureau directeur ainsi qu'aux membres élus au sein du comité 

directeur 

 Remerciements à Thierry KAISER et Pascal JAILLETTE pour leur investissement au sein du CD58 

Félicitations aux Athlètes pour leur participation à de nombreuses compétitions et pour les bons résultats 

sportifs 

 Rappel de quelques dates essentielles sur la vie des clubs, (échéance pour les demandes de subventions, 

Assemblée Générale de la Ligue Régionale de Bourgogne Franche-Comté, etc...), 2ème session Vernay le 

week-end de Pentecôte, la fête du sport le 31/08. 

Il rappelle la possibilité de demander une aide financière pour les déplacements de Pascal JAILLETTE 

en Pologne. 

 
 

 Monsieur Philippe MORAND 

 Félicitations aux Athlètes pour les bons résultats sportifs. 

 Félicitations aux entraîneurs. 



Félicitations au nouveau Président et aux 3 personnes qui se présentent au Comité Directeur et au bureau. 

 Assure que l'ASAV sera toujours aux côtés du club pour l'aider. 

 Il rappelle que l’ASAV est un club cheminot et que les participations financières sont calculées en fonction 

du statut de cheminot ou non et habitants de Varennes-Vauzelles ou non. 

 
 

Monsieur Stephan ROBERJOT 

Remerciements pour le dynamisme du club et du travail auprès des jeunes. 

Il y a beaucoup de licenciés jeunes. 

Point spécifique sur le travail technique aux lancers et sur la formation des officiels. 

Remarque la nouvelle équipe assez jeune au Comité Directeur. 

Remerciements à Thierry KAISER pour son engagement pendant toutes ces années. 

   

 

Monsieur Thierry KAISER 

 Participation du Club à la Fête du Sport 

Remerciements à Messieurs Thomas Maleyre, Stephan ROBERJOT et Philippe MORAND pour leur 

présence, c'est un honneur, un privilège de les avoir à notre Assemblée Générale. 

Remerciements aux Membres du Comité Directeur et aux entraîneurs. 

  

 Récompenses de la part de la ligue : Bronze Julien NOURY et Caroline NOURY 

 Récompenses pour performances (Comité Départemental) : Justine MICHOT et Garance VOISIN. 

 Récompenses pour podium : Maïssa ZEKRAOUI, Charline MICHOT, Mayeul COUTIN et Clara 

THEUVENIN. 

 

 

Plus de question, M. le Président clos l’Assemblée à 12h30. 

Ce compte rendu est provisoire et ne sera acté qu’à le prochaine Assemblée Générale. 

Il est établi pour faire ce que de droit. 

 

 

Le Président        La Secrétaire Générale 

 

 

 

P. JAILLETTE       C. HOURTE 


